

OCUPÓ EL CARGO DESDE OCTUBRE DE 2022:

Renuncia superintendente de Educación, Mauricio Farías

Luego de haberse desempeñado por más de dos años en el cargo, ayer el Ministerio de Educación (Mineduc) comunicó sobre la renuncia voluntaria del superintendente de Educación, Mauricio Farías.

El ingeniero civil industrial encabezó el organismo fiscalizador desde el 26 de octubre de 2022, período en el cual le tocó intervenir por denuncias sobre "adoctrinamientos" en textos con alusiones al estallido de 2019 en colegios, y un "aumento sostenido" —como él mismo calificó— de los casos de maltrato en las escuelas.

Junto con ello, su gestión se opuso y pronunció frente a medidas más extremas que adoptaron algunos establecimientos para proteger a sus estudiantes, como la instalación de detectores de metales en los accesos.

El Mineduc agradeció "el compromiso y la labor realizada" por Farías, y se informó que Marggie Muñoz, jefa de la División de Protección de Derechos Educativos de la Superintendencia, asumirá como subrogante.